



ПРОГРАММА СЕМИНАРА

РАЗВИТИЕ ТРУБНОЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ – 2017

«Конкурентоспособность в сложных условиях»

DEVELOPMENT OF RUSSIAN TUBE & PIPE INDUSTRY

Seminar 2017 Programme

“How to stay competitive in difficult times”

7 июня 2017 г. ЦВК «ЭКСПОЦЕНТР»

павильон 1, семинарная зона METAL PLAZA

7th of June, 2017 EXPOCENTRE

pav. 1, METAL PLAZA seminar zone

- | | |
|----------------------|--|
| 14.00 – 14.15 | Приветственное слово Complimentary speech |
| 14.15 – 14.30 | Презентация Международной Трубной Ассоциации
Presentation of ITA (International Tube Association) |
| 14.30 – 15.10 | «Российская трубная промышленность: итоги комплексной модернизации отрасли»
Игорь Малышев, Директор Фонда развития трубной промышленности (ФРТП)
“Russian Tube Industry: results of the complex modernization of the branch”
Igor Malyshev, Director of the Fund of Development of Tube Industry |
| 15.15 – 15.45 | «Перспективные решения для рационального производства труб различного назначения»
“Future-oriented solutions for smart tube and pipe production”
SMS Group GmbH/Германия |
| 15.50 – 16.20 | «Новейшее поколение оборудования для правки труб»
“The Latest Generation of Tube Straightening Machines”
Reika GmbH & Co. KG/Германия |
| 16.20 – 16.50 | «Инновационные решения LOESER для развития производства хромовых стержней, труб и других изделий для эффективного развития производства компонентной базы машиностроения»
Ирина Винк, Представитель по качеству отделения продаж и маркетинга LOESER GmbH/Германия
“LOESER Innovative solutions for the development of production of chrome rods, pipes and other products for the effective development of the component base of machine building”
Irina Wink, Sales&Marketing Quality Management Representative LOESER GmbH |
| 16.50 – 17.20 | «Новейшие ВЧ сварочные системы и установки ЛТО Терматул»
Александр Жерноклеев, руководитель направления продаж сварочного и нагревательного оборудования ООО «Индуктотерм», представитель IHW/Германия
“Advanced HF welding and seam annealing systems by Thermatool”
Alexandr Zhernikleev, Welding and heating equipment sales manager of “Inductotherm” Ltd., IHW representative |